



# Programa Latitudes Sur extiende su convocatoria para la tercera generación de empresas hasta el 20 de agosto

**El programa, apoyado por Corfo y ejecutado por IncubatecUFRO, busca potenciar a 30 empresas innovadoras de las regiones del sur de Chile, a través de entrenamiento empresarial especializado y apoyo estratégico para su expansión.**



El Programa Latitudes Sur, ejecutado por IncubatecUFRO con el respaldo de Corfo, extendió su convocatoria hasta el miércoles 20 de agosto de 2025 con el objetivo de seleccionar a una nueva generación de empresas formalizadas que busquen fortalecer sus capacidades y escalar sus operaciones en los mercados nacional e internacional.

Esta iniciativa, dirigida a empresas de las regiones de La Araucanía, Los Ríos y Los Lagos, ofrece un acompañamiento intensivo y personalizado que contempla diagnóstico empresarial, asesoría técnica, entrenamiento en ventas, procesos de expansión y orientación en la búsqueda de financiamiento público y privado.

“El programa está focalizado en potenciar el ecosistema de emprendimiento e innovación en la macrozona sur de Chile, específicamente en La Araucanía, Los Ríos y Los Lagos. Con esto buscamos fortalecer la articulación y colaboración entre los emprendedores. Latitudes Sur es un programa que permite a las empresas con potencial de escalamiento, poder acceder a nuevos mercados de manera sostenible, adquiriendo nuevas herramientas, redes y conocimientos clave para mejorar su competitividad. Sin duda apoyar estas iniciativas fortalecen el desarrollo productivo regional y abren nuevas oportunidades para transformar emprendimientos en empresas con proyección desde el sur del



pais”, dijo Eduardo Figueroa Goycolea, director regional de Corfo Araucanía.

## ENFOQUE ESTRATÉGICO

Con un enfoque multisectorial y práctico, el Programa Latitudes Sur se adapta a las necesidades específicas de cada emprendimiento, permitiendo a sus participantes acceder a sesiones de trabajo personalizadas, actividades de networking con referentes del ecosistema de innovación, así como a espacios de visibilidad claves para su desarrollo comercial.

La entidad ejecutora destacó el enfoque estratégico y territorial de Latitudes Sur, así como su capacidad para impulsar el crecimiento real de las empresas participantes. En esa línea, enfatizaron la importancia de generar procesos de acompañamiento adaptados a las particularidades de cada negocio.

“Nuestro compromiso con el desarrollo empresarial en el sur de Chile se refleja en cada generación de Latitudes Sur. Esta convocatoria a la tercera generación busca

identificar y acompañar a empresas con alto potencial de crecimiento, entregándoles herramientas concretas y personalizadas para que puedan consolidarse y proyectarse desde los territorios hacia nuevos mercados”, expresó Paulo Lobos López, encargado de I+D & Nuevos Negocios de IncubatecUFRO.

Esta nueva versión del Programa Latitudes Sur está orientado a 30 empresas que busquen consolidar su posicionamiento, mejorar la toma de decisiones estra-

tégicas y proyectar un crecimiento sostenible hacia nuevos mercados. A través de una metodología validada, Latitudes Sur promueve conexiones estratégicas y fomenta el fortalecimiento operativo de los negocios seleccionados.

Para más información y postular, los interesados deben acceder al sitio web del programa [www.incubatecufro.cl/latitudessur](http://www.incubatecufro.cl/latitudessur). Para consultas adicionales, los interesados pueden escribir a [proyectos@incubatecufro.cl](mailto:proyectos@incubatecufro.cl).